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Dólar engata 5a queda seguida
e fecha abaixo de R$ 4,90

O
dólar fechou a ses-
são desta segun-
da-feira (15) em 
queda, acompa-
nhando o bom 
humor do mer-
cado em relação 
ao noticiário 
envolvendo o 

teto da dívida dos Estados Unidos.
Investidores ainda repercutem os 
dados divulgados no último Boletim 
Focus, relatório do Banco Central 
do Brasil que reúne as expectativas 
econômicas de dezenas de especia-
listas do mercado.
Ao final da sessão, a moeda norte-a-
mericana recuou 0,73%, cotada a R$ 
4,8876, no menor patamar desde junho 
do ano passado. Veja mais cotações.
Na última sexta-feira, o dólar teve 
queda de 0,25%, aos R$ 4,9234, fe-
chando a semana com baixa de 
0,40%. Com o resultado de hoje, a 
moeda passou a acumular quedas de:
2,00% no mês;
7,40% no ano.

O que está mexendo com os mercados?
No exterior, o principal destaque do 
dia permanece com a renegociação 
do teto da dívida dos Estados Unidos. 
No fim de semana, o presidente nor-
te-americano Joe Biden (democrata) 
informou que pretende se reunir com 
líderes do Congresso na terça-feira 
(16), sinalizando que permanece oti-
mista sobre um acordo para aumen-
tar o limite de empréstimos do país.
Biden (democrata) quer elevar o 
teto para que o governo consiga ar-
car com as despesas do país, mas nas 
últimas semanas vinha enfrentando 
certa resistência da oposição.
“Continuo otimista porque sou um 
otimista congênito, mas realmen-

te acho que há um desejo da parte 
deles (republicanos), assim como do 
nosso (democratas), de chegar a um 
acordo e acho que seremos capazes 
de fazê-lo”, afirmou o presidente 
americano no último domingo.
A expectativa, segundo pontuaram 
analistas do BTG Pactual, é que haja 
progresso nas negociações nesta 
semana. Além disso, o encontro de 
Biden com o presidente da Câmara, 
Kevin McCarthy (republicano) traz 
otimismo ao mercado, dizem.
Outro ponto citado por analistas é 
a perspectiva de que o Federal Re-
serve (Fed, o banco central norte-
-americano) interrompa o ciclo de 
altas de juros em breve — cenário 
que também acaba benefician-
do moedas de países emergentes, 
como o real brasileiro.
Na Europa, a produção industrial da 
zona do euro caiu muito mais do que 
o esperado em março.
A agência de estatísticas da União 
Europeia, Eurostat, informou que 
a produção recuou 4,1% em mar-
ço em relação ao mês anterior, com 
uma queda de 1,4% na comparação 

anual. Economistas consultados pela 
Reuters esperavam uma queda men-
sal de 2,5% e um ganho de 0,9% na 
comparação anual.
No noticiário doméstico, as aten-
ções ficaram com a nova elevação 
das projeções para o Índice de Pre-
ços ao Consumidor Amplo (IPCA). 
De acordo com o Boletim Focus 
divulgado nesta segunda-feira (15), 
as expectativas para a inflação ofi-
cial do país em 2023 subiram de 
6,02% para 6,03%.
Com isso, as estimativas ainda supe-
ram a meta de inflação definida pelo 
governo, fixada em 3,25% pelo Conse-
lho Monetário Nacional (CMN). Ela 
será considerada formalmente cum-
prida se oscilar entre 1,75% e 4,75%.
Já para 2024, as projeções para a in-
flação caíram de 4,16% para 4,15%. 
A meta inflacionária para o ano que 
vem é de 3,0%, podendo oscilar en-
tre 1,5% e 4,5%.
Investidores ainda passaram o dia 
à espera da apresentação do pare-
cer do arcabouço fiscal pelo relator 
Cláudio Cajado (PP-BA) que deve 
acontecer ainda nesta segunda-feira.

Petrobras 
confirma 
discussão sobre 
mudança em 
política de preço 
para diesel e 
gasolina

A Petrobras publicou um comunicado 
ao mercado na tarde deste domingo (14), 
confirmando que está discutindo inter-
namente alterações em suas políticas de 
preço para diesel e gasolina, que serão 
analisadas pela diretoria executiva no iní-
cio da semana e que poderão resultar em 
uma nova estratégia comercial para defi-
nição de preços desses combustíveis.
No comunicado, a Petrobras afirmou 
ainda que eventuais mudanças estarão 
pautadas em estudos técnicos, em obser-
vância às práticas de governança e os pro-
cedimentos internos aplicáveis.
Nesta sexta-feira (12), o presidente da 
Petrobras, Jean Paul Prates, já havia 
dito que a companhia iria reavaliar o 
preço dos combustíveis nesta semana e 
divulgar informações sobre a sua nova 
estratégia de preços, conforme mostrou 
o Estadão/Broadcast.
Na ocasião, Prates declarou que: “o cri-
tério (dos preços) vai ser de estabilidade 
versus volatilidade. Não precisamos voltar 
ao tempo em que não houve nenhum rea-
juste, como em 2006 e 2007, mas também 
não precisamos voltar à maratona de 118 
reajustes no ano em um único combustí-
vel, como em 2017, o que levou à greve dos 
caminhoneiros”, disse, durante entrevista 
coletiva à imprensa.

2
Terça-Feira 16 de Maio de 2023



WWW.JORNALPOVO.COM.BR

ECONOMIA

EDUCAÇÃO EM PRIMEIRO LUGAR
Matrículas em preparatórios para concursos 
sobem até 35% com governo Lula

O
ano de 2023 começou 
antes e bem na Central 
de Concursos, curso 
preparatório que tem 
unidades físicas em 
São Paulo e atende no 
Brasil todo, por meio 
digital, os interessa-
dos em participarem 

de seleções públicas. De outubro até agora, 
a média de alunos matriculados aumentou 
32%. Para o curso Degrau Cultural, que tem 
cinco unidades físicas no Estado do Rio, 
além das classes virtuais, já houve alta em 
dezembro, com a publicação do edital do 
concurso para o Banco do Brasil (BB). E, no 
primeiro trimestre deste ano, as matrículas 
subiram 35%. Os especialistas em concur-
sos interpretam que os resultados positivos 
estão associados principalmente ao cenário 
federal, com a eleição e o início do mandato 
do presidente Luiz Inácio Lula da Silva.
— Sem sombra de dúvida, a gente teve um 
aumento considerável na procura por pre-
paração para concurso público desde a troca 
de governo. A gente acredita que isso se deva, 
basicamente, a uma mudança de expectativa, 
com a entrada de um governo que tem uma 
visão de máquina pública maior e que, histori-
camente, realizou muitos concursos — avalia 
Mário Machado, professor e CEO do Direção 
Concursos, uma plataforma on-line que tam-
bém viu sua demanda crescer desde o início 
do ano, embora não revele os números.
Nos cursos ZeroHum e QConcursos tam-
bém foram percebidos aumentos de matrí-
culas neste ano, mais tímidos. E há expecta-
tiva para que subam mais, conforme ocorra 
a autorização de concursos federais.
Já tendo anunciado, em abril, 1.400 vagas, a 
ministra da Gestão e da Inovação no Serviço 
Público, Esther Dweck, afirmou no último 
dia 5 que há demanda para muito mais. De-
vem ser oferecidas oito mil vagas no serviço 
público somente neste ano, principalmente 
para áreas como Infraestrutura, Tecnologia 
da Informação e Políticas Sociais.
Com alta de 15,5% no incremento da receita 
nos quatro primeiros meses deste ano, o Gran 
Cursos Online é o único ouvido pelo EXTRA 
que não associa o crescimento da oferta e da 
procura por concursos “a um ou outro gover-
no”. Para a instituição, as turmas cheias ainda 
são reflexo da pandemia. “No momento de 
crise e o crescente quadro de Covid, vários 
concursos que estavam em andamento, e até 
mesmo abertos, foram suspensos. Esse repre-
samento em algum momento garantiria uma 
grande retomada do segmento”, afirma.

Turmas mais procuradas
Nos cursos, algumas aulas são mais procura-
das do que outras. Concursos já divulgados, 
por exemplo, deixam as salas de aula mais 
cheias. Mas o termômetro dos especialistas 
para o que deve ser autorizado ou ganhar edi-
tal em breve também influencia a demanda.
— As turmas mais cheias são para concur-
sos da Funai, da Polícia Rodoviária Federal e 
de técnico administrativo da Polícia Federal. 
Banco Central, Caixa Econômica, além de 
polícias Civil como a de São Paulo também, 
pois as expectativas são fortes. Além do Tri-
bunal Superior Eleitoral, com concurso uni-
ficado — diz Luiz Rezende, gestor acadêmi-
co do QConcursos.
No Direção Concursos, a procura tem sido 
similar.
— Tem vários órgãos que já estão com so-
licitações de autorização em andamento e 
perspectiva positiva de conseguir. O TSE, 
que vai ser unificado, vai oferecer vagas em 
praticamente todos os estados com remune-
ração excelente. Agente administrativo para 
trabalhar na Polícia Federal também tem 
gerado muita procura para uma preparação 
antecipada — revela Mário Machado.

Atrativos para não perder o momento favorável
Com a grande chance de expansão à vista, 
os preparatórios se desdobram em planejar 
e executar estratégias diversas este ano: aba-
timentos de preços, produção de conteúdo 
para as redes sociais e novos serviços.
O Degrau Cultural realiza, até terça-feira, 
a promoção de Dia das Mães, concedendo 
70% de desconto para cursos EAD. O Curso 
ZeroHum, cujo foco é em carreiras milita-
res, oferece desconto para diversas turmas 
on-line. As três que são mais demandadas 
estão com abatimentos no site: Colégio Na-
val (de R$ 797 por R$ 318,80), Escola Pre-
paratória de Cadetes do Ar (EPCAr) (de R$ 
697 por R$ 278,80) e o combo das escolas de 
sargentos do Exército (ESA) e da Aeronáuti-
ca (EEAR) (de R$ 797 por R$ 318,80).
O Direção Concursos também tem oferta 
em andamento até amanhã: desconto máxi-
mo de 65% dependendo do produto, em ra-
zão ainda do Dia do Trabalhador (comemo-
rado em 1º de maio). Além disso, durante o 
ano o ano inteiro, o curso produz conteúdo 
que fica disponível em suas redes sociais.
— A gente tem feito com frequência mui-
to conteúdo gratuito para disponibilizar no 
nosso canal no YouTube, no perfil no Ins-
tagram e bo blog do Direção. Oferecemos 
muito material informativo e conteudista de 
qualidade — conta Mário Machado, profes-

sor e CEO do curso.
O Gran Cursos Online vende assinaturas 
por turma, mas seu carro-chefe é a opção 
ilimitada, na qual o estudante consegue 
acessar todos os conteúdos da plataforma. 
Além da aposta na modalidade, o prepara-
tório tem investido em recursos tecnológi-
cos para ajudar justamente quem se prepara 
de forma solitária. Neste ano, liberou aos 
alunos, por exemplo, uma ferramenta cha-
mada Termômetro de Relevância: baseado 
no cálculo do número de questões e do peso 
da disciplina, a plataforma informa ao aluno 
a relevância dela para servir ao direciona-
mento dos estudos.
Outra novidade é o Gran Bem-estar, um 
recurso que oferece dicas práticas de vida 
saudável com a finalidade de melhorar a 
concentração, a produtividade e a memori-
zação, por exemplo.

Com tantas vagas, o que fazer?
Somado ao montante federal, devem ser 
ofertadas ainda mais de 42 mil vagas em 
concursos estaduais e municipais pelo 
país, segundo cálculos do Gran Cursos 
Online. Para o professor Aragonê Fer-
nandes, da instituição, “estamos vivendo 
o melhor momento da história para quem 
busca um concurso público”:
— Podemos afirmar isso, sem medo de er-
rar. O concurseiro pode esperar milhares de 
vagas, em todos os níveis e com boa remu-
neração, seja para quem está querendo in-
gressar no serviço público, seja para quem já 
busca concursos de ponta — diz Fernandes.

Aos empolgados, o professor Marcos Brito, 
diretor pedagógico do curso Degrau Cultu-
ral, indica que é preciso começar a estudar 
antes mesmo de ter um edital publicado. O 
edital de um concurso anterior e provas pas-
sadas ajudam na missão.
Ele também avalia que dá para se preparar 
para mais de um concurso ao mesmo tem-
po, mas com estratégia.
— O primeiro passo é definir uma área de 
estudo e um perfil de carreira pública que 
lhe interesse. Ou seja, a pessoa precisa de-
finir se quer prestar concursos para a Se-
gurança Pública, Fiscalização, Judiciário, 
Controle, Bancária ou outra qualquer. Ficar 
atirando para tudo quanto é lado, sem saber 
efetivamente o que quer, não é uma estraté-
gia eficiente — explica o diretor do Degrau 
Cultural, recomendando: — Além do mais, 
saber escolher a carreira certa é fundamen-
tal, pois, na teoria, você vai trabalhar nessa 
função por 20 ou 30 anos. Sendo assim, não 
use como filtro de escolha apenas a estabi-
lidade e a remuneração. É importante que 
você se identifique com as atividades e as 
atribuições que serão desempenhadas no 
cargo de interesse, para que não se decep-
cione, não se sinta frustrado depois que for 
aprovado e tomar posse.

Dica de Aragonê Fernandes aos concurseiros
É fundamental ter disciplina e organização 
para conseguir estudar eficientemente e não 
se sobrecarregar. É preciso equilíbrio entre 
estudos e outras atividades, como trabalho, 
lazer e descanso.

Expectativa por seleções federais gera melhor momento para setor, que disputa alunos com promoções e pacote de benefícios
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Ex-PM executado em Campo Grande
O ex-policial militar executado na tarde de 
domingo (14) em Campo Grande, na Zona 
Oeste do Rio, foi expulso da corporação por 
ligações com uma milícia e foi chefe da se-
gurança de um contraventor da região, se-
gundo a investigação da Delegacia de Ho-
micídios da Capital (DHC).
João Carlos de Oliveira Antunes, 56 
anos, estava na frente da mãe quando 
houve a emboscada.
Uma câmera de segurança de uma casa 
vizinha flagrou toda a ação (veja acima). 
João estava com outras pessoas — inclu-
sive uma criança — em frente à casa da 
mãe, na Rua Spinoza, quando sete ho-
mens encapuzados e com fuzis desembar-
caram de dois carros e o cercaram.
João fazia um churrasco em casa para fa-
miliares e amigos. Ele estava indo com-
prar carvão em um depósito quando foi 
abordado pelos criminosos.
Após uma rápida discussão, o bando dis-
parou à queima-roupa. Quem estava na 
calçada saiu correndo.

Um dos assassinos ainda atirou em João 
quando ele já tinha caído no chão. Ele 
morreu no local.
O corpo foi levado para o Instituto Médi-
co-Legal (IML). Até a última atualização 
desta reportagem, não havia informações 
sobre a motivação do crime.
A polícia pede que quem tiver alguma 
informação sobre o caso ligue para o 
Disque Denúncia pelo 21 2253-1177. O 
anonimato é garantido.

Expulsão da PM
Antunes trabalhava no Regimento de Polícia 
Montada da PM e foi expulso da corporação 
por ligação com a milícia Liga da Justiça.
A organização criminosa era baseada em 
Santa Cruz, Campo Grande e outros bair-
ros da Zona Oeste do Rio.
João Carlos de Oliveira Antunes foi denun-
ciado na operação Têmis, de 2009 e poste-
riormente condenado a 9 anos de prisão.
De acordo com o boletim da PM do dia 18 
de abril de 2012, ao qual o g1 teve acesso, 

Antunes foi identificado por várias teste-
munhas como integrante da milícia. Por 
isso, foi expulso da corporação.
Segundo a denúncia da operação Têmis, 
Antunes era um dos responsáveis pela 
execução de homicídios determinados 
pela chefia da milícia na época.
De acordo com informações da própria 
PM, Antunes foi, por algum tempo, 
chefe da segurança de um contraventor 
que atuava na região.
Em 2018, um inquérito da Draco apontou a 
participação dele em uma quadrilha ligada 
à contravenção na área de Guaratiba.
No dia 18 de maio de 2018, foi cumprido 
um mandado de busca e apreensão em um 
local em Campo Grande.
Na ocasião, foram encontrados arma de fogo, 
munições, aparelhos de mira, computadores, 
grande quantidade de papéis com anotações 
contábeis e máquinas de jogo de azar.
Foi encontrado também material para re-
paro dessas máquinas, além de celulares, 
pendrives, entre outros itens.

Estudante de 12 anos é baleado 
na cabeça em São Gonçalo

m adolescente de 
12 anos foi balea-
do na cabeça, na 
manhã desta se-
gunda-feira (15), 
no bairro Jardim 
Catarina, em 
São Gonçalo, na 

Região Metropolitana do Rio.
Luiz Davi estava a caminho do Colégio 
Municipal Irene Barbosa Ornelas, que fica 
no mesmo bairro, quando foi baleado. Ele 
estava indo para a escola com a irmã de 
7 anos e uma coleguinha da menina da 
mesma idade, quando começou o tiroteio.
Ao chegar ao hospital, o adolescente ain-
da conseguiu contar que, ao ouvir os dis-
paros, empurrou a amiguinha a um lugar 
seguro e pôs a irmã nas costas para fugir. 
Depois de dar o relato, Luiz desmaiou.
De acordo com informações prelimi-
nares, havia confronto entre trafican-
tes no local.

O menino foi socorrido pelo pai e por 
um vizinho e foi levado para o Centro 
de Trauma do Hospital Estadual Alber-
to Torres (Heat), por volta das 8h50.
A direção do Heat informou que ele 
vai passar por uma cirurgia, pois a 
bala ficou alojada na cabeça. O pro-
cedimento foi marcado para as 16h, 
porque médicos aguardavam a pres-
são do menino estabilizar.
A assessoria da PM informou que po-
liciais militares do 7º BPM (São Gon-
çalo) estavam em patrulhamento pelo 
bairro quando foram atacados a tiros 
por criminosos. Segundo os policiais 
que estavam na ocorrência, a equipe se 
abrigou e não revidou.
Segundo o aplicativo Fogo Cruzado, só 
este ano 76 foram baleadas no Rio de Ja-
neiro. Dessas, 24 morreram e 52 ficaram 
feridas. Ao todo, 9 adolescentes morre-
ram atingidos por disparos no estado e 
13 ficaram feridos desde o início do ano.

João Carlos de Oliveira Antunes, de 56 
anos, morreu no local — Foto: Reprodução
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Menino de 13 anos 
tem casa invadida 

e é assassinado a
tiros enquanto 

dormia em
Seropédica

RODARAM
Corregedoria da PM prende integrantes 
da milícia de Tubarão em Nova Iguaçu

A Polícia Civil abriu um inquérito para 
investigar o assassinato de um
adolescente de 13 anos na Baixada Flu-
minense. Kaud Fernandes, teve a casa 
invadida, no bairro Campo Lindo, no 
município de Seropédica e foi morto 
enquanto dormia.
Segundo parentes, o menino era es-
tudante, bom filho e sonhava crescer 
logo para trabalhar e dar uma vida 
melhor para a família. Kaud, chegou a 
ser socorrido e levado para o hospital, 
mas chegou sem vida na unidade.
Testemunhas disseram que os crimi-
nosos invadiram o local fortemente 
armados e estariam à procura do pai 
do adolescente, mas ndo localizaram o 
homem e executaram o garoto. Os ati-
radores fugiram assim que cometeram 
o crime.
A Delegacia de Homicídios da Baixa-
da Fluminense (DHBF), assumiu as 
investigações.

A
gentes da Corre-
gedoria da Polícia 
Militar prende-
ram nesta segun-
da-feira (15) cin-
co integrantes da 
milícia de Tauã 
Oliveira Fran-
cisco, o mili-
ciano Tubarão.
A ação da 8ª 

Delegacia de Polícia Judiciária Militar 
Especializada na Investigação de Nar-
comilícia e Crimes Complexos foi em 
Cabuçu, bairro de Nova Iguaçu, da Bai-
xada Fluminense.
Os agentes apreenderam cinco armas, en-
tre pistolas e um revólver, além de um carro 
utilizado pelos suspeitos. Todos os acusados 
admitiram fazer parte da milícia de Tubarão.

Quem é Tubarão
Tubarão era integrante da milícia de Luis 
Antônio da Silva Braga, o Zinho, até dezem-
bro de 2022. Em janeiro, ele foi até o KM 32 
da antiga Estrada Rio-São Paulo, dominada 
pela milícia de Zinho, e tomou parte do ter-
ritório em Nova Iguaçu. Milicianos rivais 
foram mortos pela quadrilha de Tubarão.
A partir daí, segundo a polícia, aumentaram 
os confrontos na região entre as milícias de 
Zinho e Tubarão, que contou com a ajuda de 
traficantes do Terceiro Comando Puro (TCP) 
em alguns embates contra o antigo chefe.

Suspeito de estuprar enteada de 10 
anos é preso em Campo Grande

Quatro foram presos em ação da Corregedoria da Polícia Militar 
— Foto: Reprodução/Arquivo Pessoal

Agentes da Delegacia de Polícia Judiciária Militar prenderam suspeitos de 
integrar milícias e apreenderam armas — Foto: Reprodução/Arquivo Pessoal

Um homem foi preso na manhã desta 
segunda-feira (15) acusado de estuprar e 
ameaçar a enteada em Angra dos Reis (RJ). 
Ele foi encontrado no bairro Campo Gran-
de, na Zona Oeste do Rio de Janeiro (RJ).
Os abusos aconteceram em 2021. Segundo 
a Delegacia Especializada em Atendimento 
à Mulher (Deam), o padrasto aproveitava o 
momento em que a mãe da criança dormia 
sob efeito de medicamento para cometer 
os abusos sexuais. Na época, a vítima tinha 
10 anos.
A partir da denúncia da mãe da meni-
na, a delegacia iniciou as investigações e 
apresentou um inquérito à Justiça. Com 

base no material apresentado, foi expedido 
um mandado de prisão preventiva contra 
o acusado.
Ainda de acordo com a Deam, ele é in-
diciado por estupro de vulnerável contra 
outra vítima na delegacia de Nova Iguaçu 
(RJ), na Baixada Fluminense.
O homem foi encaminhado para a delega-
cia de Campo Grande e vai responder por 
estupro de vulnerável e ameaça.
A Delegacia Especializada em Atendi-
mento à Mulher reforça que denúncias de 
violência contra a mulher podem ser feitas 
para o telefone (24) 3377-3315. O sigilo é 
garantido.
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APOIO A QUEM PRECISA

Lira afirma que arcabouço terá “ajustes” antes de ser votado

N
esta terça-feira (16), 
parlamentares da 
Alerj debatem em 
primeira discus-
são o projeto de 
lei que pede a 
criação de uma 

política de diagnóstico de trata-
mento da depressão na rede pública 
de saúde do estado. A proposta, de 
autoria do deputado Dr. Deodalto 
(PL), visa detectar, prevenir, diag-
nosticar, conscientizar e acompa-
nhar a depressão, com o objetivo de 
minimizar complicações e maximi-
zar os benefícios das ações de saúde 
mental. O projeto também prevê a 
possibilidade de estabelecer parce-
rias com empresas privadas para a 
implementação do plano, de acordo 
com as necessidades apresentadas.

“O Estado não pode se furtar da res-
ponsabilidade em relação à saúde 
pública tendo o dever de esclarecer 
esta doença que tanto desencadeia 
sofrimento e incapacita pessoas de 
sentir prazer, fazendo-as perder a 
vontade de viver, o que pode levar 
em alguns casos ao suicídio. [...] O 
tratamento correto pode combater 
de forma eficaz a doença e amenizar 
os sintomas, por isso, a importância 
do Estado instituir uma política de 
diagnóstico e tratamento da depres-
são, pois a descoberta dos sintomas 
em sua fase inicial pode gerar uma 
eficácia maior no tratamento, acar-
retando um dispêndio de capital 
menor com as medicações antide-
pressivas”, explicou o parlamentar 
na justificativa do projeto.

Projeto de lei propõe política de prevenção 
e tratamento da depressão por meio do SUS

presidente da Câ-
mara dos Deputa-
dos, Arthur Lira 
(PP-AL), afirmou, 
nesta segunda-
-feira (15/5), que 
o projeto do novo 

arcabouço fiscal deve passar por 
“ajustes” até ser votado. E indicou 
que determinados partidos querem 
que mecanismos que responsabili-
zem o governo com o cumprimento 
da meta sejam incluídos.
“Os ajustes serão necessários. Nós 
temos que construir votos no Plená-
rio e há determinados partidos que 
não votarão se o projeto for muito 
frouxo, for muito flexível, se não 
demonstrar as amarras e os enfor-
cements necessários”, disse Lira em 

entrevista à BandNews TV.
No final da tarde de hoje, o presi-
dente da Câmara se reunirá com o 
relator do projeto, o deputado Clau-
dio Cajado (PP-BA), com os líderes 
da base aliada e com o ministro da 
Fazenda, Fernando Haddad. Cajado 
deve apresentar o relatório prelimi-
nar aos líderes na ocasião.
O presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT) é outro que segue tecen-
do apoio ao projeto da nova regra 
fiscal. Na manhã desta segunda, 
ele se reuniu com ministros para 
debater o tema. O PT vem criti-
cando um possível endurecimento 
do projeto, como, por exemplo, a 
obrigação de congelar os salários 
dos servidores, caso a meta fiscal 
estabelecida não seja cumprida.

O
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FORA DAS QUATRO LINHAS
Prefeito de Mangaratiba tenta aumentar 
o próprio salário para R$ 42 mil

O
prefeito de Man-
garatiba, Alan 
Campos da 
Costa, conheci-
do como Alan 
B o m b e i r o , 
enviou à Câ-
mara de Ve-
readores um 
projeto para 

aumentar em 62% o próprio salário.
A mensagem foi enviada em janeiro, mas 
só veio a público semana passada duran-
te uma sessão na Câmara, após divergên-
cias entre vereadores e a prefeitura.
A proposta de Alan Bombeiro era au-
mentar o próprio salário de R$ 26 mil 
para R$ 42 mil.
Com o aumento aprovado, o prefeito 
passaria a ganhar mais que o governa-
dor do estado, que recebe R$ 21 mil, 
e mais que o presidente da República, 
que ganha R$ 39 mil.
O projeto também prevê aumento para 
o vice-prefeito, de R$ 14 mil para R$ 24 
mil, e para os secretários municipais, 
de R$ 9 mil para R$ 15 mil.

No documento enviado aos vereadores, a 
justificativa é que o último reajuste con-
cedido foi em 2014 e que o acumulado de 
perdas nesse período é de mais de 62%.
Em março deste ano, Alan Bombeiro 
foi denunciado pelo Ministério Público 
por crime de responsabilidade.
A denúncia foi assinada pelo Procura-
dor-geral de Justiça fluminense, Lucia-
no Mattos. Segundo o MP, ele desres-
peitou a Lei de Responsabilidade Fiscal 
ao estourar, por três anos seguidos, o 
teto dos gastos com pessoal.

Convocação extraordinária
Na mensagem, o prefeito diz ainda que, 
tendo em vista a relevância da matéria, so-
licita a convocação extraordinária dos ve-
readores e que eles façam quantas sessões 
forem necessárias para aprovar o projeto.
“Na última sessão, entrou requerimento 
pelos vereadores pedindo informações 
do piso do magistério. automaticamen-
te, a mensagem com o aumento do salá-
rio dele, do vice e do secretário, também 
entrou para leitura. trâmite normal. leu, 
vai pras comissões. parecer das comis-

sões e é colocado em plenário pra votar 
em primeira e segunda votação. por es-
panto nosso do plenário, só compareceu 
cinco vereadores”, explicou Renato Fiu-
fiu (PSC) presidente da Câmara.
Apesar da mensagem em caráter de ur-
gência, enviada em janeiro, a votação 
nunca aconteceu. Até que na semana 
passada, o presidente da Câmara, que é 
da oposição, resolveu colocar o assun-
to em pauta. Mas vereadores da base 
aliada do prefeito faltaram à sessão e o 
assunto não foi votado.
“O prefeito alega não ter recurso pra pa-
gar o piso salarial da enfermagem. Não 
ter recursos pra pagar o piso salarial do 
magistério. Nos postos e hospital não 
tem medicamentos. A data base, por 
exemplo, do servidor público, ele parce-
lou em 3 parcelas alegando fazer um es-
forço financeiro por falta de recurso. Mas 
o engraçado é que o pra aumentar o seu 
próprio salário, do vice-prefeito e de mais 
25 secretários em cerca de 62%, um gasto 
estimado mensal de meio milhão, aí ele 
tem recursos pra fazer”, afirmou o verea-
dor Hugo Graçano (MDB).

Parlamentares da base do prefeito dizem 
que o projeto já perdeu a validade e não 
será votado. E que os valores foram pen-
sados com base em uma perspectiva de 
arrecadação, que não se confirmou.

PF identifica depósitos de Mauro 
Cid para Michelle Bolsonaro

nvestigações da Polícia Fe-
deral identificaram diversos 
depósitos em dinheiro vivo 
de Mauro Cid, ex-ajudante 
de ordens de Bolsonaro, 
a ex-primeira-dama Mi-
chelle Bolsonaro. O mili-

tar segue detido desde o último dia 3 de maio 
suspeito de articular um esquema de fraude 
em certificados de vacinação durante a pande-
mia da Covid-19.
A operação policial trabalha com a suspeita de 
um possível esquema de desvio de recursos e 
rachadinha no Palácio do Planalto durante a 
gestão do ex-presidente do Brasil.
Apesar de citada na investigação, a defesa do 
ex-mandatário e da ex-primeira-dama nega 
qualquer tipo de irregularidade e afirma que 
tem “absoluta convicção que todos os paga-
mentos referentes ao dia a dia da família eram 
feitos com recursos próprios”.
Durante as investigações, a PF encontrou ima-
gens de sete comprovantes de depósitos en-
viados via WhatApp por Cid às assessoras de 
Michelle Bolsonaro.
“A análise também identificou seis compro-
vantes de depósitos para a primeira-dama Mi-

chelle Bolsonaro no período de 8/3/2021 até 
12/05/2021, realizados por meio de depósitos 
fracionados em caixas eletrônicos de autoaten-
dimento e um comprovante de depósito em 
espécie, possivelmente no atendimento pre-
sencial. Os comprovantes foram localizados 
tanto no grupo de WhatsApp da Ajudância de 
Ordens da Presidência da República, quanto 
em trocas de mensagens”, diz a Polícia Federal.
De acordo com o órgão, os repasses chegam 
a R$ 8.600,00. A investigação aponta, ainda, 
que os depósitos de Cid a Michelle usavam um 
método comum nos casos de rachadinha feitos 
para dificultar a identificação de irregularida-
des: eram realizados de maneira fracionada e 
em valores pequenos.
“Esses depósitos ocorreram predominante-
mente de forma fracionada, ou seja, o depo-
sitante ao invés de utilizar um único envelope 
com a quantia desejada, fracionou o valor to-

tal em dois envelopes distintos, realizando os 
depósitos de forma sucessiva em curto espaço 
temporal (minutos)”, afirma a investigação. 
Pelos depósitos terem sido feitos em dinheiro 
vivo, a PF ainda não conseguiu descobrir qual 
a origem dos valores. No entanto, o inquérito 
apura pagamentos provenientes de desvios de 
recursos públicos, por exemplo.
Além dos depósitos fracionados às assessoras 
de Michelle, a Polícia Federal também identifi-
cou uma transferência bancária no valor de R$ 
5.000,00, em julho de 2021, feita de forma de 
direta de Mauro Cid para ex-primeira-dama. 
Após a revelação do caso pela investigação, o 
ministro do ministro do Supremo Tribunal 
Federal (STF) Alexandre de Moraes autorizou 
a quebra do sigilo bancário do ex-ajudante de 
Bolsonaro e de outros servidores compunham 
o quadro que trabalhava na Ajudância de Or-
dens da Presidência.

 I
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CIDADES
BELFORD ROXOJaperi recebe 

nova viatura 
para fortalecer 
a proteção de 
suas unidades de 
conservação

Secretaria de Transporte conscientiza 
motoristas em diversos pontos da cidade

Na manhã de sexta-feira (12), a cidade de 
Japeri foi agraciada com um importante 
recurso para o fortalecimento da proteção 
ambiental. Em uma cerimônia realizada no 
Palácio Guanabara, o governador em exer-
cício e Secretário do Ambiente e Sustentabi-
lidade (SEAS), Thiago Pampolha, entregou 
pessoalmente uma viatura para a unidade 
de conservação municipal.
Com um total de 10 unidades de conserva-
ção municipais, além da APA Guandu, que 
é estadual, Japeri tem uma riqueza natural 
significativa que merece ser preservada. A 
viatura, adquirida por meio do Fundo da 
Mata Atlântica, irá proporcionar melhores 
condições para a proteção desse patrimônio.
O Secretário Thiago Pampolha tem se mos-
trado um importante aliado nas ações de 
conservação ambiental da região. Além do 
suporte com programas já existentes, como 
o Limpa Rio, que auxilia na prevenção de 
enchentes, ele também tem fornecido apoio 
para obras de infraestrutura.
Presente no evento, a Secretária Municipal 
de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sus-
tentável, Meire Lucy, destacou a importância 
dessas parcerias com o Estado para garantir 
a proteção dos recursos naturais. Através de 
projetos encaminhados, a cidade busca asse-
gurar a preservação ambiental e a sustentabi-
lidade a longo prazo.
A cerimônia contou ainda com a presença 
do Secretário Executivo, Wallace Paes de 
Aragão, que acompanhou o momento his-
tórico para Japeri.
A comunidade local demonstrou entusias-
mo e gratidão pela atenção do governador 
Claúdio Castro, que tem se dedicado a en-
xergar a cidade de Japeri e oferecer apoio em 
diferentes frentes, seja na conservação am-
biental, seja nas obras de infraestrutura.
Com a nova viatura, Japeri está mais prepa-
rada para enfrentar os desafios da proteção 
ambiental e manter seus recursos naturais 
em segurança. A cidade espera que essa 
conquista seja um exemplo inspirador para 
outras regiões, incentivando a preservação e 
o cuidado com o meio ambiente em todo o 
estado do Rio de Janeiro.

 J
untos salvando vidas. 
A Prefeitura de Belford 
Roxo, através da Secreta-
ria Municipal de Trans-
porte, em parceria com 
Transportes Flores, re-
alizou na segunda-feira 
uma ação de conscien-

tização para sensibilizar os condutores de 
carros e ônibus no Centro do município. 
A ação faz parte da campanha interna-
cional “Maio Amarelo” de prevenção de 
acidentes de trânsito.
Os agentes de trânsito e funcionários da 
empresa de ônibus abordaram motoristas 
alertando e reforçando sobre os cuidados 
para refletirem sobre a segurança viária 
nas ruas. Panfletos com orientações e 
brindes como porta álcool em gel e blo-
quinhos foram entregues durante a ação.
O secretário municipal de Transporte, 
Marcelo Machado, enfatizou a relevân-
cia das ações. “Nosso objetivo é tornar 
o trânsito de Belford Roxo mais seguro 
para todos. Temos uma programação 
anual para reforçar a segurança viária 
nos quatro cantos da cidade”, frisou. 
“Não dirigir utilizando o celular, não 

avançar o sinal e usar o cinto de se-
gurança são algumas das orientações 
fundamentais para preservar a vida no 
trânsito”, completou Machado, que tam-
bém pontuou sobre os investimentos 
realizados na engenharia, sinalização 
semafórica e demais equipamentos de 
segurança, ao lado da líder operacional 
da Transporte Flores, Adriana Nunes.
O morador de São Vicente, Joelson Va-
lentim, foi um dos condutores orienta-
dos na ação. “É importante relembrar 
das leis de trânsito e é preciso contar 
com a colaboração de todos”, contou Jo-
elson. “Vamos respeitar a sinalização e 
redobrar a atenção nas vias”, completou 
o motorista de ônibus, Fabrício Braga.
Ação se estende a bairros
Um dos bairros que recebeu a ação 

dos agentes para a campanha “Maio 
Amarelo” foi Heliópolis. A Secretaria 
Municipal de Transportes e a Guarda 
Municipal se mobilizaram e distribuí-
ram panfletos explicativos em frente à 
Creche Álvaro Lisboa Braga.
A campanha está acontecendo em di-
versos pontos do município. Em es-
pecial, em frente a escolas e creches, 
para que as crianças também tenham 
conhecimento sobre a importância da 
educação no trânsito. “A iniciativa visa 
instruir, não só os pequenos, mas os 
seus responsáveis sobre como atravessar 
as ruas, entender os semáforos e faixas 
para evitar possíveis acidentes de trânsi-
to”, destacou a agente de trânsito, Edile-
ne Andrade, enquanto dava orientações, 
distribuía folhetos e brindes. 

Após uma adesão tímida à paralisação 
nacional dos motoristas de aplicativos de 
transporte, convocada para esta segunda-
-feira, 15, cerca de 70 trabalhadores rea-
lizaram uma manifestação em frente ao 
estádio do Pacaembu e seguiram em car-
reta pela capital paulista até a Assembleia 
Legislativa de São Paulo (Alesp). Motoris-
tas pretendiam entregar aos deputados es-
taduais um documento com reivindicações 
da categoria.
Na manhã desta segunda-feira, a paralisa-
ção pegou de surpresa alguns usuários de 
serviços como Uber e 99. Nas redes sociais, 
os consumidores relatam que foram sur-
preendidos com os preços mais altos para 
as viagens ao tentar solicitar o transporte. 
Mas não havia queixa generalizada: apesar 
de alguns relatos, a adesão ao movimento 
foi abaixo do esperado e o serviço em di-
versas cidades do País segue operando nor-
malmente.
A paralisação foi organizada por entida-
des como a Federação dos Motoristas de 
Aplicativos do Brasil (Fembrapp) e pela 
Associação dos Motoristas de Aplicativos 
de São Paulo (Amasp). Um levantamento 
da Associação Brasileira de Mobilidade e 

Tecnologia (Amobitec) aponta que o País 
tem pelo menos 1,66 milhão de brasileiros 
trabalhando, atualmente, como entregado-
res ou motoristas de aplicativos no Brasil.
Conforme divulgado, os trabalhadores de-
vem protestar nesta segunda, por 24 horas, 
contra a defasagem dos repasses do valor 
da corrida pelas empresas. Uma das de-
mandas é que as empresas estipulem um 
valor mínimo de corrida para R$ 10. A 
expectativa era de que a adesão chegasse a 
70% da classe em todo o País.
Entre os tópicos do documento com as 
reivindicações da categoria estão questões 

envolvendo a segurança dos motoristas. 
Eles cobram pela implementação de novos 
sistemas de segurança com uso de tecno-
logia para coibir crimes e pedem mais di-
álogo entre as empresas e o poder público 
estadual.
Eduardo Lima de Souza, presidente da 
Amasp e diretor da Fembrapp, afirmou 
ao Estadão que, apesar do baixo quórum, 
organizadores das manifestações classifica-
ram o movimento como positivo. “Juntan-
do todos os relatos, eu creio que a parali-
sação está dando muito certo, mesmo com 
alguns motoristas trabalhando”, disse.

Greve dos motoristas de aplicativo: grupo faz 
carreata e leva reivindicações a deputados
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CONFIRMADO
Marília Mendonça: cabos de energia 
da Cemig provocaram queda de avião

A
s linhas de transmissão 
de energia elétrica da 
Companhia Energé-
tica de Minas Gerais 
(Cemig) foram o fator 
principal do aciden-
te aéreo que matou 
a cantora Marília 

Mendonça e outras quatro pessoas, em no-
vembro de 2021, no distrito de Piedade de 
Caratinga, no município de Caratinga (MG).
A conclusão consta do relatório final apre-
sentado, nesta segunda-feira (15), pelo 
Centro de Investigação e Prevenção de 
Acidentes Aeronáuticos (Cenipa), órgão 
militar subordinado ao Comando da Aero-
náutica. O laudo do acidente também des-
cartou erro humano do piloto da aeronave 
Geraldo Martins de Medeiros, e falhas me-
cânicas e operacionais da aeronave.  
O relatório final sobre a perícia feita pelo 
Cenipa foi apresentado aos advogados e 
familiares das cinco vítimas, na tarde de 
hoje. O documento ficará disponível ao 
público ainda nesta segunda-feira.
O Cenipa esclarece ainda que as investiga-
ções realizadas não buscam estabelecer culpa 

ou responsabilidade de quem quer que seja. 
O objetivo é entender as circunstâncias do 
acidente para aprimorar as medidas de segu-
rança de voos, evitar novos acidentes aéreos 
e, consequentemente, preservar vidas.
Após a apresentação do documento, o ad-
vogado Robson Cunha, que representa as 
famílias da cantora e também do tio e as-
sessor da artista Abicieli Silveira Dias Filho, 
comentou os próximos passos. “Se eles [os 
cabos] estão dentro de uma área ou não 
passível de ter essa identificação é o que 
agora nós vamos tratar na esfera judicial”.
O advogado também pediu rapidez na 
conclusão do inquérito da Polícia Civil de 
Minas Gerais. “Eu até faço um clamor para 
que haja uma celeridade na entrega deste 
inquérito policial. Porque, a partir daí, nós 
vamos poder nos manifestar. A gente vai 
poder ter a oportunidade, no processo, de 
tratar desse assunto”

O acidente
A cantora Marília Mendonça e as outras 
pessoas morreram após a queda da aerona-
ve modelo Beech Aircraft, prefixo PT-ONJ, 
momentos antes do pouso. O avião caiu em 

uma cachoeira do distrito de Piedade de Ca-
ratinga, no município de Caratinga (MG).
A cantora, apelidada pelos fãs de Rainha da 
Sofrência, tinha 26 anos e colecionava vários 
sucessos musicais do gênero sertanejo. Os 
demais ocupantes da aeronave de pequeno 
porte eram: o produtor Henrique Ribeiro, o 
tio e assessor da artista, Abicieli Silveira Dias 
Filho; o piloto Geraldo Martins de Medei-
ros; e o copiloto da aeronave Tarciso Pessoa 
Viana. Não houve sobreviventes.  

O avião decolou do aeroporto de Santa Ge-
noveva, em Goiânia (GO). A cantora se apre-
sentaria naquela mesma noite, em Caratinga.
Ainda na data das mortes, a Companhia 
Energética de Minas Gerais (Cemig) con-
firmou, por meio de nota, que o bimotor 
atingiu um cabo de uma torre de distribui-
ção de energia elétrica quando se aproxi-
mava do aeródromo de Ubaporanga. Em 
seguida, caiu no curso d'água, o que viti-
mou todos os ocupantes da aeronave.

Mulher descobre que está grávida de sêxtuplos no ES
Dois dias antes do Dia das Mães deste ano, 
o casal Magdiel Costa, 31 anos, e Quezia 
Romualdo, 29, foi ao médico para fazer o 
primeiro ultrassom da segunda gestação e 
se surpreendeu com a notícia: ambos espe-
ram sêxtuplos.
De acordo com relatos da grávida, antes de 
descobrir os sêxtuplos, a médica notou três 
bebês no útero de Quezia. No entanto, com 
o passar da contagem, o número cresceu até 
chegar a seis.
“Foi um grande susto. Quando a médica 
começou a fazer o exame, eu vi dois bebês. 
Mas aí a médica começou a falar: ‘Peraí, 
que eu tô vendo mais um aqui. E tem outro. 
E mais um’. Eu comecei a ficar nervosa, tre-
mendo. Só conseguia pensar: ‘Tá de brinca-
deira, né?'”, contou Quezia.
O exame foi realizado na última quinta-fei-
ra (11/5), em Colatina, Espírito Santo. Que-
zia foi ao hospital para verificar se a gesta-
ção corria bem. Agora, a família de Quezia 
e Magdiel será formada por nove pessoas.

Surpresa dos papais
O casal já é pai de uma menina de 4 anos, 
a Heloísa. Eles disseram que como a filha 
pedia um irmão mais novo, os dois resolve-
ram tentar. Foram oito meses de tentativas 
até que, no fim de abril, Quezia confirmou 
a grávidez, que aconteceu de forma natural.
No dia do ultrassom, Magdiel, que é marceneiro, 
afirmou que passou mal após descobrir que seria 
pais de mais seis. Devido ao choque, ele precisou 
sair da sala de ultrassom e recuperar as forças.
“Quando começou o exame, eu já tinha vis-
to uns três ali. Mas aí a médica falou: ‘Cal-
ma, que tem mais’. Aí ela começou a contar: 
1, 2, 3, 4, 5, 6. Na hora que ela falou seis, 
eu até passei um pouco mal”, disse Magdiel.
Depois de voltar à sala, ele questionou se 
ela tinha certeza da quantidade de bebês. 
Magdiel contou que a médica mostrou os 
batimentos cardíacos de cada um dos sêx-
tuplos. Já a esposa revelou que pensou em 
sair correndo da sala. “Foi um turbilhão de 
emoções, um baque muito grande”, desa-
bafou. “A minha vida mudou radicalmente 
depois disso”, completou.
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CULTURA

AQUELE ABRAÇO !!!
SALVE CRISS, SEMPRE MASSA! No papo rápido com esta Resenha Cultural & Cia, a sambista carioca, Criss 
Massa, não escolheu palavras para dizer que está otimista com a nova fase da Cultura no país. "Agora temos 
uma ministra do ramo que já deu sinais de que algo vai mudar para melhor, não só para os grandes da arte. 
Nós, independentes, artistas sem recursos financeiros, deveremos ser beneficiados". A cantora atravessa um bom 
momento na carreira. "Tenho trabalhado bem. Agenda normalmente cheia e convidada para eventos. Precisa-
mos disso: trabalharmos e sermos valorizados", acrescentou, Criss Massa, filha do Betão, ex-Exporta Samba, já 
falecido. "Saudade dele, pai e mentor", finalizou emocionada. Aquele Abraço, Criss!!!

Samba e Futebol: Swing & Simpatia empolga 
antes da vitória do Fluzão no Maracanã

Repertório repleto de sucessos movimentou a torcida, que lotou o setor Sul do estádio

Laísa Lima, a nova 
Mestra de Bateria 

do Leão de Nova Iguaçu

N
a véspera do Dia das Mães 
(13/05/2023), o clima do 
Maracanã ficou ainda 
mais empolgante ao som 
de Swing & Simpatia, 
grupo de samba forma-

do no ano de 1994 em Nova Iguaçu, 
Baixada Fluminense. Atualmente a 
banda é composta por Luciano Be-
cker, Sandro Becker, Anderson Becker, 
Maicon Simpatia, Dudu de Oliveira e 
Jeffinho Swing. Antes da vitória trico-
lor sobre o Cuiabá por 2 a 0, pela sexta 
rodada do Brasileirão Série A, o samba 
tomou conta do ambiente com a parte 
interna do setor Sul ocupada por trico-
lores. Os sucessos do grupo foram can-
tados na ponta da língua.
Com repertório consagrado, incluindo 
músicas como "Toda noite", "Encaixe 
perfeito" e "Ficar com você", o grupo, de 
grande destaque no cenário nacional, 
gerou emoções entre os presentes. Troca 
de carinho entre mães e filhos e abraços 
entre amigos foram cenas comuns por 
ali, antes destes gestos se repetirem com 
os gols do Fluminense na partida mar-
cados por Nino e PH Ganso.
O Fluminense também promoveu 
atrações para crianças, com diversos 
brinquedos no setor Leste Inferior. No 

No pré-jogo, a banda criada em Nova Iguaçu tocou sucessos 
da carreira e agradou bastante (Foto: Marina Garcia/FFC)

Tricolor de coração, o cantor Luciano Be-
cker falou sobre a alegria com a oportu-
nidade de se apresentar no Maracanã e 
também com o momento do Flu. “Foi um 
prazer inenarrável estar aqui no Maraca fa-
zendo show especial para a torcida do Flu-
minense. Sou mega apaixonado pelo clube 
desde a década de 80, quando comecei a 

torcer. Então, estou feliz com o momento 
que o time vem vivendo. Desejo glórias e 
tudo de bom que o Fluzão merece. Sauda-
ções Tricolores!”, disse o músico e vocalista 
trajando as três cores tantas vezes campeãs.
Entre torcedores, o saldo do show tam-
bém foi positivo, como declarou o trico-
lor Cláudio Natale, de 21 anos.

“Curto muito esses shows promovidos 
pelo clube. São um incentivo para chegar 
cedo, ajudando a não perder o início da 
partida. Falando especialmente de hoje, 
foi bom demais, pois gosto muito do 
Swing & Simpatia. Então, eles tornaram a 
noite ainda melhor”. (Fontes: Comunica-
ção/FFC e Redação/Papo Esportivo.

Músico tricolor e torcedor elogiam eventos antes das partidas

A Bateria Rugido do Leão tem nova 
comandante. Laísa Lima (Foto: Di-
vulgação) assumirá o posto de Mes-
tra de Bateria da agremiação para 
o carnaval de 2024. Conhecida da 
escola, Laísa era diretora da bateria 
vermelha, amarela e branca nos úl-
timos 3 anos. A mestra é mais uma 
novidade rumo ao próximo desfile.
Laísa começou no carnaval desfi-
lando na Beija-flor com 8 anos de 
idade. Aos 11 entrou na bateria e 
aos 16 era diretora de tamborim 
da agremiação. Musicista Profis-
sional Regulamentada pela Ordem 
dos Músicos do Brasil, Laísa atual-
mente é diretora de tamborim da 
Beija-flor de Nilópolis e da Vigário 
Geral. Também integrou o carro de 
som da Botafogo Samba Clube e no 
último carnaval foi Mestra de Bate-
ria do Acadêmicos de Jacarepaguá.
"O Leão é uma escola de nome mui-
to importante, que merece voltar à 
Marquês de Sapucaí. E é com esse 
nome tão grandioso que eu quero 
subir e ser conhecida como a pri-
meira mestra da Marquês junto a 
eles. Agradeço a oportunidade me 
concedida pela diretoria, por esse 
reconhecimento. Vamos com tudo 
rumo a 2024", vibrou Laísa.
Na equipe de 2024, o Leão anunciou 
a chegada do intérprete Tiganá; os 
carnavalescos Miro Freitas e Amau-
ri Santos, a renovação dos diretores 
de harmonia, Juarez e Nathan, e o 
coreógrafo da comissão de frente, 
Marcus Mesquita. 

 &
 C
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'Maracanã Mais', a atração foi o DJ 
Alan Castro, tocamdo setlist repleto 
de hits, animando os presentes no 
pré-jogo. O clube promove desde o 
ano passado uma série de atrações 
para sua torcida nos jogos da equipe 

no Maraca. As ações têm como obje-
tivo proporcionar aos tricolores uma 
experiência cada vez mais completa 
através dos shows e serviços que vão 
bem além dos 90 minutos de bola ro-
lando nas quatro linhas.
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L
ui Lorenzo (José 
Loreto) terminará 
o romance com 
Sol (Sheron Me-
nezzes) extrema-
mente magoado. 
Em Vai na Fé, 
ele a pedirá em 

casamento no show que fará com 
Ludmilla, com direito à entrega de 
um anel cravejado de brilhantes.  A 
mocinha sairá correndo do palco. 
Para piorar o vexame, Érika (Leticia 
Salles) vai publicar o bafão, revelan-
do também o contrato da dançarina 
que veta um namoro entre os dois.
"Veio aqui ver o idiota que você fez 
de trouxa?", indagará o cantor ao 
abrir a porta para ela. Ele falará que 
a dançarina não precisa se explicar, 
pois agora conseguiu entender por 
que ela fazia questão de manter o 
namoro em segredo.

Por conta da reportagem, que terá 
até cópia do documento assinado 
por Sol, Lui Lorenzo ficará arrasa-
do na novela das sete da Globo. Ele 

descobrirá da pior maneira a cláu-
sula abusiva inventada por sua mãe. 
A funkeira irá atrás do namorado, 
que terá se trancado no quarto.

Em Vai na Fé, Sol é enxotada por Lui 
Lorenzo após escândalo: 'Fez de trouxa'

Ambiente bucólico e divertido em Tinguá
ontam, que no local, era 
apenas uma cachoeira, 
onde as pessoas iam 
passear. O proprietário 
do bar mais frequen-
tado em Tinguá é co-
nhecido como Bar do 

Cris . As delícias feitas para degustar, e 
o ambiente bucólico da região, propor-
cionaram o crescimento do empreen-
dimento, hoje transformado em uma 
área com sabor de quero mais com di-
ferentes ambientes, como espaço para 
crianças e uma paisagem magnífica. 
Aberto todos os dias, mas o auge maior 
é nos fins de semana, vale a pena confe-
rir e conhecer o enorme e aconchegan-
te atendimento.

C

A rádio mais antiga do Brasil que 
valoriza a música brasileira todo do-
mingo no programa SANTO SAMBA 
acaba de escolher da cantora Linda 
Baobá músicas de autoria do grande 
compositor Roxinho Cardoso do Pro-
jeto QG dos Compositores e Amigos 
de Bezerra da Silva as músicas que 
ganharam notoriedade na voz da can-
tora escolhidas são: "Menino sua Pele 
é Negra" e "Eu sou linda Baobá", a Rá-
dio Roquete Pinto é na 94,1 FM bai-
xe o App da rádio e venha realmente 
curtir o verdadeiro samba.

LINDA BAOBÁ NA 
PROGRAMAÇÃO DA 

ROQUETE PINTO
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Flamengo tem uma 
baixa para o clássico 
com o Fluminense, 
nesta terça-feira, 
pelas oitavas de 
final da Copa do 
Brasil. O zagueiro 
David Luiz teve 
diagnosticada le-

são na coxa direita e está em tratamento 
no Centro de Treinamento do Ninho do 
Urubu. O jogador deixou o campo com 
dores na vitória por 3 a 2 sobre o Bahia, 
sábado, após marcar seu primeiro gol 
com a camisa rubro-negra.
Nas redes sociais, o Flamengo tam-
bém informou que o goleiro Matheus 
Cunha está com inflamação no quadril 
direito, mas será reavaliado para o jogo.
"O atleta David Luiz realizou exames 
que diagnosticaram pequena lesão na 
posterior da coxa direita. Segue tra-
tamento no CT. Já o atleta Matheus 
Cunha apresentou uma inflamação no 
quadril direito, relata dor e será reava-
liado para a partida de amanhã".
Acúmulo de lesões no Flamengo volta a 
ser fantasma e ameaça temporada
Desde que o argentino assumiu o co-
mando da equipe, no dia 17 de abril, 

há quase um mês, David Luiz, Varela, 
Gerson, Pedro, Thiago Maia e Matheus 
Cunha sofreram com problemas mus-
culares ligados ao excesso de carga. O 
ajuste nesse sentido é algo que desde o 
início do ano não acontece.
Pesa contra isso também o excesso de 
jogos. Vale lembrar que o Flamengo 
adiou o retorno das férias do elenco, 
antes do início da preparação para a 
Supercopa, Mundial de Clubes e Reco-
pa. Outras baixas crônicas como a de 
Filipe Luis e o desempenho físico em 
geral abaixo são retrato dificuldade.
A comissão técnica tem tentado dosar 
o uso de alguns jogadores para driblar 
as lesões, em um momento em que 
precisa consolidar uma ideia de jogo e 
uma formação base em meio a disputa 
de três competições. Sampaoli e sua co-
missão tem se integrado ao trabalho do 
departamento médico.
A expectativa é que Gerson, Filipe Luis 
e Varela estejam à disposição na ter-
ça-feira contra o Fluminense. O Fla-
mengo informou que Cebolinha teve 
um entorse no tornozelo esquerdo e 
fará tratamento, assim como Matheus 
França, com uma pancada no joelho. 
Ambos são dúvida.

David Luiz está fora do Fla-Flu das 
oitavas de final da Copa do Brasil

O

Após manifestar publicamente o dese-
jo de concorrer à presidência do Ame-
rica, o senador Romário oficializou 
candidatura ao cargo, ao registrar sua 
chapa na última sexta-feira (15/05).
Pelas redes sociais, o ex-atacante 
anunciou que vai concorrer às elei-
ções presidenciais do clube, que 
acontecem em novembro. O Amé-
rica é o time de coração do pai de 
Romário, seu Edevair, que morreu 
em 2008. O DIÁRIO apurou que 
Romário se reuniu na semana pas-
sada com alguns ex-presidentes do 
time rubro, para saber mais sobre a 
situação atual do clube cuja sede foi 
demolida para a realização de um 
suposto Shopping Center que jamais 
foi construído e se encontra atual-
mente na Série B do Carioca, sem 

disputar o Brasileirão há anos.
O América é 7 vezes campeão cario-
ca. O DIÁRIO apurou também que 
uma espécie de investidor tem ban-
cado o time, desde a demolição da 
sede do Clube, que, embora estivesse 
plenamente funcional, acabou inter-
ditada pelos bombeiros anos atrás.
Aos 57 anos, Romário chegou a exercer 
o cargo de gerente de futebol do Ame-
rica em 2009 , quando o time venceu a 
Série B e conquistou o acesso. Na oca-
sião, entrou no fim da partida contra o 
Artsul (vencida por 2 a 0) e jogou os 
últimos 30 minutos aos 43 anos.
Romário se reelegeu para o Senado 
Federal na última eleição em 2022 
na chapa do PL, partido do ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro e do governa-
dor fluminense Cláudio Castro.

Romário oficializa candidatura
à presidência do America
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